1-5

25/02/2025

LEGISLATIVO



SHEINBAUM BUSCARÁ LLAMADA CON EU

"México no se arrodilla ante otros países"

NO SOMOS COLONIA NI PROTECTORADO, subraya la Presidenta; destaca iniciativa contra injerencias externas

POR ARTURO PÁRAMO

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que el gobierno mexicano no se arrodilla ante los de otros países, como hicieron mandatarios previos a la Cuarta Transformación.

"Ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante los extranjeros o que miraban fuera como ejemplos a seguir. Ahora no. Desde que llegó la transformación al gobierno es claro que reivindicamos que a México se le respeta, que no somos colonia ni protectorado de ningún país", expuso desde el Campo Marte, durante la conmemoración del Día de la Bandera.

Subrayó que presentó una iniciativa, la semana pasada, mediante la cual se establece que el pueblo de México, bajo ninguna circunstancia, aceptará intervenciones, intromisiones, o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de la integridad, independencia, y soberanía de la nación, tales como golpes de Estado, injerencias en elecciones o la violación del territorio mexicano, sea por tierra, agua o espacio aéreo. También adelantó que esta semana podría buscar conversar con el presidente de Estados Unidos. Donald Trump, para evaluar los avances en el diálogo de ambos gobiernos en materia económica y de seguridad, y evitar, así, la entrada en vigor de aranceles.

PRIMERA I PÁGINA 5

EXCELSIOR

1-5

25/02/2025

LEGISLATIVO



RECHAZA INTERVENCIONISMO

No somos protectorado ni colonia, afirma Sheinbaum

LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA asevera que "no nos arrodillaremos ante gobiernos de otros países", como los hicieron sus antecesores

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Al conmemorar el Día de la Bandera, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que el gobierno de México no se arrodilla ante gobiernos de otros países, como hicieron sus antecesores.

"Ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante los gobiernos extranjeros o que miraban fuera como ejemplos a seguir. Ahora no. Desde que llegó la transformación al gobierno es claro que reivindicamos que a México se le respeta, que no somos colonía ni protectorado de ningún país", expuso Sheinbaum desde el Campo Marte, en la ciudad de México.

La titular del Ejecutivo recordó que la semana pasada envió al Congreso de la Unión una reforma constitucional para reiterar que México es un país independiente que no permitirá que se vulnere su soberanía.

"Para recordarle al mundo entero que México es un país libre, independiente, y soberano, y que su pueblo no permite la violación de su soberanía. La iniciativa establece que el pueblo de México, bajo ninguna circunstancia aceptará intervenciones, intromisiones, o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de la integridad, independencia, y soberanía

"Para recordarle al mundo entero que México es un país libre, independiente, y soberano, y que su pueblo no permite la violación de su soberanía. La iniciativa establece que el pueblo de México. bajo ninguna circunstancia aceptará intervenciones, intromisiones, o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de la integridad, independencia, y soberanía de la nación, tales como golpes de Estado, injerencias en elecciones o la violación del territorio mexicano sea por tierra, agua o espacio aéreo", reiteró la Presidenta.

Reiteró que a cualquier extranjero que realice actividades al margen de lo descrito por Sheinbaum -contenidas en el artículo 40 de la Constitución- se le impondrá la pena más severa posible, así como la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa.

La titular del Ejecutivo destacó que la Bandera junto con el Escudo y el Himno Nacional son los símbolos patrios que sintetizan la historia del país.

"La bandera de México es un documento de historia viva. Al mirarla, las niñas



Recordarle al mundo entero que México es un país libre, independiente y soberano y que su pueblo no permite la violación de su soberanía."

CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA DE MÉXICO y los niños, las mujeres y los hombres, podemos aprender, recordar y volver a sentir los pasos que nos han traído hasta el presente. Y México tiene símbolos y una historia extraordinaria. La bandera mexicana entraña la lucha que hombres y mujeres han dado a lo largo de nuestra historia para fortalecernos como nación y siempre con la esperanza de conseguir la justicia", destacó la titular del Ejecutivo.

"Nuestro lábaro patrio representa el espíritu de nuestro pueblo heroico, del valor y patriotismo de nuestros héroes y heroínas. Es la expresión más auténtica de nuestros orígenes y de nuestra identidad como país independiente y soberano", sentencia.

A la ceremonia solemne acudieron también los secretarios de la Defensa Nacional. Ricardo Trevilla: de Marina. Raymundo Pedro Morales: de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; de Educación Pública, Mario Delgado: el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna: el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña: y la Jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada.